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DISCUSSIONE C. C. PUNTO 3) ODG C.C. 30.11.15 BILANCIO DI PREVISIONE 2015 – 

ASSESTAMENTO GENERALE 

Presidente Frenos:” Vagnoli.” 

Assessore Vagnoli:” Siamo in fase di assestamento l’ultime variazioni prima della fine dell’anno, 

scadenza di legge, come vedete nei prospetti appunto sono state riportate le variazioni che sono 

intercorse dall’ultima volta che eravamo andati in Consiglio e su richiesta degli uffici, ovviamente il 

risultato è sempre quello che si ottiene il pareggio di bilancio, ed io sottolineerei la cosa più 

importante di questo assestamento è l’applicazione dell’avanzo in misura pari a 325.000 €  in più 

rispetto a quello previsto dal bilancio previsionale e che con il quale andremo a finanziare varie 

opere sia di manutenzione e sia di acquisizione dei mezzi, altre cose che lo trovate comunque sia nel 

prospetto allegato a questa delibera, e ho messo all’interno della cartellina di Volpi, anche per 

Pennisi, questo documento indicazioni sulla legge di stabilità 2016 dove nella parte 2 ho fatto 

evidenziare il versetto dove c’è la spiegazione che spiega questo utilizzo dell’avanzo , questa 

applicazione una tantum che questa nuova legge di stabilità permette di applicare per quest’anno, 

brevemente c’è spiegato il perché addirittura è un documento dell’Anci quindi ufficiale , addirittura 

l’Anci sostiene che l’unicità di questa occasione ovvero quella di applicare l’avanzo dovrebbe 

spingere i Comuni con avanzi di amministrazione di fare partire il più possibile bandi con opere 

pluriennali entro il 31/12/2015, noi abbiamo colto questa occasione anche se la  legge ancora non è 

legge è ancora un disegno però le interpretazioni solo tali per ciò cogliamo questa opportunità e 

applichiamo l’avanzo. Questo è quanto. Ci sono domande?” 

Capogruppo Volpi( Centro Sinistra):”Qui c’è scritto visto il parere favorevole del revisore dei 

conti, ma non c’è , è previsto o non è previsto?” 

Assessore Vagnoli:” Il parere favorevole è previsto, non so se il revisore dei conti è stato, è 

arrivato il parere.” 

Presidente Frenos:” Se ci sono altre domande?” 

Capogruppo Volpi( Centro Sinistra):”  Si, alcune osservazioni.  

Consigliere Righini( Centro Sinistra):” Dando un’occhiata al bilancio mi sembra comunque che 

emergano dei aspetti che questo gruppo ha fatto già presente da tempo, tipo la scarsa attenzione al 

centro storico che non erano stati previsti gli addobbi natalizi, la scarsa attenzione al turismo i cui 

vari interventi vengono rinviati di anno in anno,  ed a mio avviso anche un eccessivo avanzo anche 

nel sociale , ora da una parte mi fa piacere che significa che ci sono meno persone che hanno 

bisogno, ma da una parte mi sembra diverse somme che non state spese tipo la assistenza 

domiciliare per molti interventi, ora ripeto lavorando anche con altri assistenti sociali di altri 

comuni non riesco mai a riempire tutti a dare risposte a tutti gli aiuti e vedere qui che non si usano 

tutti quelli stanziati un pochino mi sembra strano.” 

Assessore Vagnoli:” Per l’assistenza domiciliare minori utenti causa decessi e sospensione.” 

Sindaco:” Questo significa che previsioni di bilancio erano abbondanti, normalmente sull’aspetto 

del sociale si cerca di fare un bilancio di previsione sempre largo ampio, in modo che si possa stare 

tranquilli in modo che poi non si arriva al problema che dicevi te che l’assistente sociale poi si trova 

senza risorse per far fronte alle richieste , quindi si cerca sempre di essere abbondanti magari si 

rimane più stretti in altri capitoli per altri settori ma sul sociale non vogliamo avere il problema di 

dire non possiamo erogare i servizi perché non ci sono più risorse, quindi preferiamo arrivare in 

fondo all’anno ed avere un avanzo da destinare ad altre cose piuttosto che invece rimanere a secco. 
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Penso di si, perché erano abbondanti l’anno scorso ci sono state per esempio avanzi sul discorso 

degli affidi familiari, sui minori in istituto comunque su prevedano nel caso in cui succeda, ma 

rispetto c’è stata una variazione di bilancio, normalmente si cerca che le richieste del sociale 

possano essere evase tutte, se poi avanzano penso che.” 

Vicesindaco Nassini:” Sul discorso del centro storico preferisco risponderti per scritto, sono 

tornata ora, ho visto che in questa settimana è successo di tutto potrei essere veramente arrabbiata, 

non dico direttamente con voi, vorrei fare un discorso un po’ più ampio così ti dico tutto quello che 

è stato fatto prima, cioè messo in programma prima quello che sarà poi, spero nel 2016, portato a 

compimento, riguardo al turismo ti rispondo sempre con una vena polemica con la Regione, perché 

non so se comunque sia sei sempre stata informata sui fatti con la Regione abbiamo firmato un 

protocollo d’intesa per un progetto pilota sul turismo, quindi ci siamo messi insieme come vallata, i 

Comuni sono Bibbiena, Poppi, Stia-Pratovecchio e Chiusi della Verna, quindi ci siamo fatti 

prendere per mano e stiamo seguendo il loro iter e qui mi fermo perché niente vanno a zero e i soldi 

che avevo messo in programma per portare avanti delle progettualità strategiche per il turismo l’ho 

dovuti togliere perché loro non sono pronti e non ci sa strategie da portare avanti , si doveva essere 

convocati, ci avevano detto, per i primi di dicembre con il responsabile della Regione sul turismo ed 

ancora non abbiamo ricevuto l’invito.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Per quanto riguarda il recupero crediti per la nettezza 

urbana qui si indica bonifica delle denuncie, vorrei un chiarimento su cosa intende, il lavoro che 

magari è stato fatto e quanti soldi sono stati recuperati, inoltre sempre il capitolo 30 diritti di 

pubblica affissione volevo capire se gli spazi messi a disposizione sono minori hanno un po’ 

disincentivato questo servizio, e magari i controlli ….vengono fatti perché d’estate soprattutto c’è 

un po’ un abuso degli spazi non riservati non idonei , andando avanti, del centro storico l’ha detto 

Catia, per quanto riguarda il contributo della piscina viene erogato questo contributo straordinario di 

20.000 € che poi sarà recuperato nel 2016, lo scorso anno è accaduta la medesima cosa prelevando 

dal fondo di riserva , ci chiediamo un po’ quindi qual è la sofferenza della piscina se si può dire 

sofferenza, e per quanto riguarda invece le spese di investimento c’è un contributo riservato alla 

parrocchia di Bibbiena S. Ippolito volevo un po’ capire lo stato dei lavori, quando aprirà la gestione 

di questa cosa qua.” 

Assessore Vagnoli:” Per quanto riguarda la nettezza urbana praticamente l’ufficio fa un’attività di 

bonifica, nel senso che prima di attivare i ruoli ovvero prima di mandare l’accertamento per l’anno 

corrente, l’anno passato in questo caso, e di mandarle poi ad Equitalia che loro poi fanno la 

riscossione, facciamo un’attività di bonifica nel senso che contattiamo prima bonariamente gli 

adempienti e da questa attività fondamentalmente si credeva di recuperare di più, è stato recuperato 

meno, questi sono gli stanziamenti che l’ufficio fa in autonomia perché ovviamente noi non 

abbiamo competenze in questo, per quanto riguarda invece di pubblica affissione allo stesso modo 

nel senso che minor utilizzazione del servizio, te cosa mi chiedevi in particolar modo? La riduzione 

degli spazi si sta valutando perché comunque sia visto anche le tante cose da fare da parte degli 

uffici delle volte in dei momenti diventa complicato, soprattutto d’estate dove si accumulano tutte le 

attività, quindi la stiamo rivalutando in maniera generale e probabilmente a nuovo anno ci sarà una 

nuova gestione con pannelli messi in un luogo unico anche allo stadio stesso probabilmente 

metteremo dei pannelli ben in vista con una gestione puntuale di spazi, quindi nel momento in cui 
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non ci sono più gli spazi non si accetteranno più le affissioni e quando appunto il personale non 

potrà essere disponibile anche in autonomia le varie associazioni lo potranno fare.” 

Sindaco:” Per quanto riguarda il discorso della piscina i problemi sono quelli di una gestione 

costosa e quindi l’associazione che gestisce la piscina è sempre un po’ in affanno ed ha bisogno 

quando arriva a fine anno perché ha delle spese particolari, e tutti gli anni chiede sempre di avere un 

anticipo, quest’anno appunto c’era questa possibilità l’abbiamo fatto senza andare ad aggravare 

quindi sgraviamo il bilancio del prossimo anno, mentre negli anni precedenti era soltanto una 

questione di cassa per cui comunque davamo un anticipo ma andavo nel bilancio della gestione 

annuale dell’anno successivo quest’anno ci sgraveremo un po’ il bilancio dell’anno prossimo in 

questo modo, tant’è che la piscina ci ha chiesto anche di rivedere le modalità di erogazione invece 

che in 2 trance di poterla diluire in 4 o 5, altrimenti arrivano all’erogazione trimestrale sempre con 

l’acqua alla gola, quindi queste sono le motivazioni. Per quanto riguarda poi la Propositura si tratta 

di un contributo da dare appunto alla Chiesa che come sapete sono in corso i lavori di 

ristrutturazione che sono andati abbastanza  a rilento per le lunghe anche in particolare a causa della 

sovrintendenza che chiede di continuo varie cose, le ultime sono emersi degli affreschi che stanno 

valutando se recuperare ristrutturare fin da subito oppure si possono rimandare quindi anche i lavori 

sono importanti il Parroco ci ha chiesto al possibilità di avere un contributo visto che appunto è un 

bene un patrimonio della città e non soltanto un patrimonio della Parrocchia della Curia, visto la 

natura della cosa può essere considerato un monumento una delle sedi da valorizzare da poter essere 

inserita in un circuito di cose da visitare abbiamo ritenuto opportuno dare un contributo per questi 

lavori. Altre cose?” 

Assessore Caporali:” Brevemente con gli addobbi c’è stato un disguido fra gli assessorati, siccome 

l’anno passato i 6.000 € erano inseriti nei capitoli di attività produttive, quindi nel mio assessorato 

avevamo deciso nel bilancio in corso di modificare ed assegnarli ai contributi per l’associazione 

così questo passaggio c’è stato solo verbale non c’è stato per scritto quindi siamo ora ricorsi alla 

modifica.” 

Consigliere Ferrini (Centro Sinistra):” Un’ultima domanda sempre per un capitolo come 

contributo regionale per gli eventi meteorologici del 5 marzo sono circa 16.000 € che appunto ci 

chiediamo come vengono devoluti alla popolazione che ha subito danni. Sono direttamente danni 

del Comune, non mi era chiara.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Si, altre due cose velocissime, visto che c’è un avanzo di 

bilancio di circa 325.000 per quest’anno era possibile destinare una parte, per non dico rifare ma per 

riparare torno sempre al solito discorso, riparare il tetto di San Lorenzo che è sempre una buca 

aperta come questa tavolo, sottoposto ad intemperie, piccioni acqua neve eccetera, ovviamente i 

danni ci sono già ma più si continua più danni ci saranno, l’acqua può passare di sotto e quindi 

provocare dei disastri vedere se si può fare un discorso di questo tipo di orientare qualche cosa per 

questa struttura, l’altra cosa sul turismo volevo sentire Nassini il vicesindaco, chiaramente sul 

turismo ci sono progetti con la Regione eccetera, però credo che un aspetto neanche nuovo se si 

vuole sul turismo sportivo, non ci sono progetti precisi sul turismo sportivo però credo che è una 

voce importante apparte la scuderia Etruria ci sono tante cose che secondo me vanno valorizzate 

vanno tenute in considerazione e si può destinare delle risorse perché sicuramente ha un ritorno 

notevole perché ci sono tante manifestazioni nel nostro territorio non solo nel nostro Comune che 

sono a livello nazionale ed internazionale che possono veramente portare un qualcosa in più, però 



 
4 

 

chiaramente si può preparare un progetto per incentivare questo tipo di discorso di aiuti da fare per 

vedere come fare eccetera , magari un invito ad invitare quelle che sono le associazioni.” 

Vicesindaco Nassini:” Sono sempre state invitate e Loriano all’ultima riunione è venuto.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Non soltanto noi, ma anche quelle altre sono tre o 

quattro.” 

Vicesindaco Nassini:” Sono sempre state invitate.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” Però ecco, invitarli per fargli fare un progetto delle 

proposte, invitarli con delle proposte perché chiaramente così si possono mettere sul tavolo e 

vagliare così tutti insieme vedere quelle che possono essere realizzabili.” 

Vicesindaco Nassini:” Allora, sono sempre stati invitati e l’unica associazione sportiva che si è 

presentata è appunto Loriano all’ultimo incontro comunque ti posso dire che si sta prendendo 

questo indirizzo proprio nella valorizzazione di eventi sportivi a carattere di turismo perché di 

turismo come ti ho detto si parla in questi sensi, comunque si prende questa direzione .” 

Sindaco:” Sul discorso di San Lorenzo è sempre un discorso sempre aperto, e come ti ho detto 

l’altra volta quello è un lavoro è una cosa che è difficile spenderci 50.000 € per una riparazione vuol 

dire in un certo senso buttarli via nel quale poi bisogna intervenire, quindi va fatto un intervento che 

sia sostanzioso e che sia in linea con la progettazione fatta.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):” L’intervento sostanzioso non potrà essere fatto perché non 

ci sono i soldi per farlo, quindi facciamo qualcosa di provvisorio un telo dei bandoni, qualcosa che 

non passi l’acqua dentro mi sembrerebbe il minimo da fare.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altri? Andiamo alla votazione, favorevoli? Contrari? Per l’immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari? Stesso esito.”  


